RESEÑA HISTÓRICA DEL HOGAR GALAAD XLII ANIVERSARIO

"Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová": Isaías 55:8.

Los designios del Señor son inescrutables y El solo sabe lo que nos depara el porvenir. Los pensamientos de El son siempre pensamientos puros, elevados, sin error. El sabe lo que Sus hijos van a hacer, cómo y cuando. Y Sus pensamientos se realizan por caminos que nosotros no conocemos.

La Unión Nacional Femenil Bautista Misionera "Sara Alicia Hale" ha tenido como base esencial trabajar en el extendimiento del reino de Dios en nuestra Patria desde 1919.

Para 1973 la Unión Nacional había multiplicado en gran manera sus ofrendas para la obra misionera, había logrado triunfos en Cristo, porque en El somos "más que vencedores". Pero faltaba algo, la Presidenta Hna. Ana María Swenson mirando los campos, se dio cuenta de que faltaba algo: realizar algo práctico para mostrar nuestro amor cristiano a nuestros semejantes, mayormente a los de la familia de la fe.

Así pensando en lo que dice 1 Juan 3:28 "Hijitos míos, no amemos de palabra ni de lengua, sino de hecho y en verdad", Dios sembró en la mente de la hermana Swenson la idea de tener algo tangible que mostrara nuestro amor, algo que demostrara que amamos de con acciones, y entonces nació en el corazón de ella la idea de tener un hogar para nuestros ancianos bautistas. Así fue como nació la idea de crear Hogar Galaad.

En las reuniones anuales celebradas en la Cd. de México el 10 de Julio de 1973, la hna. Swenson presentó la idea del hogar, la cual se recibió con beneplácito y se nombró una comisión para que la estudiara y presentara un informe en la siguiente reunión anual, el cual rindieron favorablemente en las reuniones de 1974 en Oaxaca. Allí se despertó tanto entusiasmo entre las asistentes que se propuso se levantara una ofrenda especial para el Hogar y ese memorable día se reunieron \$ 20,000.00

Después de orar y recibir sugerencias decidimos tomar el nombre de Galaad. La razón para escoger este nombre es muy sencilla: "Galaad" es una región de Judea en donde crece un árbol que produce un bálsamo, una resina que tiene muchas propiedades curativas. Este "bálsamo de Galaad" lo usaba el pueblo de Israel para curar muchas enfermedades. Se consideraba muy valioso para curar heridas y es un árbol frondoso cuyas ramas producen sombra acogedora no sólo para las aves sino también para las personas.

Jeremías 8: 22 "No hay bálsamo en Galaad? ¿no hay médico?, por lo tanto quedó el nombre de Galaad para el Hogar, ya que el anhelo es que quienes vivan allí sientan calor de hogar y se sientan refrescadas y vivificadas espiritualmente por el ambiente que allí se respire, y que sus heridas, las que la vida les haya ocasionado, sean curadas allí con el bálsamo del amor cristiano

de quienes trabajen allí, y no sólo de esas personas sino de todas nosotras también.

El tiempo siguió su marcha, se celebran las reuniones anuales en Monclova, en Zapopan y en la reunión en Chihuahua en 1977, la Hna. Lerín nos informó que los hermanos presbiterianos estaban vendiendo un edificio en Zitácuaro Michoacán, edificio que había sido construido para internado de señoritas y que entonces no estaban ocupando ya.

Aunque habían recibido varias ofertas, no la habían vendido porque los compradores la querían con fines lucrativos y el deseo de los hermanos es que siguiera usándose para la obra del Señor. La propiedad era hermosa, parece como si hubiera sido construida especialmente para el Hogar Galaad.

Se nos informó también que el precio del edificio era de un millón cien mil pesos. Viendo que esto era realmente providencial, la Hna. Nohemí M. de Ángeles propuso que se comprara el edificio. Los hermanos presbiterianos necesitaban el dinero al contado y nos daban noventa días para pagar toda la cantidad.

El día 20 de Julio de 1977 quedará grabado con letras de oro en la Historia de la Unión Nacional Femenil Bautista de México "Sara Alicia Hale", ese día reconocimos que para Dios no hay imposibles y que, si nos ponemos en Sus manos El hará maravillas.

Así, pues, en la Cd. de México se constituyo la Asociación Civil que lleva el nombre de: "ORGANIZACIÓN DE SERVICIOS ASISTENCIALES A ANCIANOS Y NIÑOS" (OSAAN). Esta Asociación quedó legalmente organizada y registrada en las oficinas del gobierno tanto del Estado de Michoacán como del gobierno federal. Se procedió a nombrar la Junta de Directoras que se integró de la manera siguiente: Presidenta: Hna. Edna Lee de Gutiérrez; Tesorera: Hna. Alicia S. de Ramírez; Secretaria Hna. Silvia de Ramírez; Vocales: Hnas. Lucinda Mijares, Esther Fernández y Olivia Sara D. de Lerin.

Así por la misericordia del Señor, el día 27 de Octubre de 1979 se inauguró en Zitácuaro, Mich. El Hogar Galaad, habiendo estado presentes las autoridades de Michoacán y del Municipio, así como el Presidente de la Convención Nacional Bautista de México Hno. Librado Ramos Lozano.

Tuvimos un precioso servicio de dedicación, hubo cantos de himnos, expresiones de gratitud y un mensaje alusivo presentado por el Hno. Eliezer Jáuregui. Después del servicio las autoridades de la ciudad obsequiaron un banquete a todos los concurrentes.

Desde entonces, durante estos 42 años, nuestro Hogar Galaad ha estado funcionando, a veces con dificultades, porque esto es inevitable entre nosotros como humanos que somos, pero el Hogar ha seguido adelante con la bendición del Señor, venciendo obstáculos, dificultades y solucionando problemas que parecía que no tendrían solución; pero habiéndolos puesto en las manos del Único y Sabio Dios.

El nos ha dado la victoria sobre todos esos problemas y nunca nos ha dejado de Su mano.

Tenemos un corazón agradecido a nuestro buen Dios por la bendición de ser parte de esta visión que tuvieron nuestras hermanas en su tiempo.

Dios bendiga a todas las hermanas que de alguna manera han participado en la organización y trabajo en todos estos años, a las hermanas que fielmente envían sus ofrendas para el sostenimiento de Hogar Galaad, así como a todos los hermanos que por amor a Cristo y a esta noble causa han colaborado.

Finalmente, un reconocimiento especial a quienes trabajan directamente con las ancianitas diariamente.

"Y LE PUSO POR NOMBRE EBEN-EZER, DICIENDO: HASTA AQUÍ NOS AYUDÓ JEHOVÁ". 1 SAMUEL 7:12

Zitácuaro, Michoacán a 30 de Octubre de 2021